

中央銀行の通貨政策委員会(Copom)が6日、経済基本金利(Selic)を年7・25%で据え置いた。これが4月にも金利引上げられると見られる可能性も出てきた。7日付字紙が報じた。

経済基本金利は、4月に上がる可能性も

4月に上がる可能性も ディーゼル値上げの影響は

経済基本金利は据え置き



金利据え置きを発表する中銀幹部

きは5、6日の委員会前の判断基準とされる。例えば、08年の国際的な金融危機勃発で経済活動が落ち込んだ時期は、経済活性化のために引き下げられたが、経済が活性化し、インフレが懸念され始めた10年には引上げられたが、経済が陰を潜め、早くとも年内に金利引上げ再開との見方が強まっている。

Copomが決める経済基本金利は、国債や預貯金の利子計算の基礎となる。動向が引き下げや引上げに影響する金利で、欧州経済危機で経済が減速化し始めたあるIPCIAは1月に前年8月以降は10回連続で決めたが、今回の報告では「次回会合まで経済の観察を続ける」との言葉が加えられた。これが4月にも金利引上げられると見られる可能性も出た。

経済基本金利は、4月に上がる可能性も出た。7日付字紙が報じた。

3月8日は国際婦人デー

各地で婦人週間の催しも

外国為替市況	
中銀サイトより	3月7日午後4時現在
米ドル相場	売 1.9624 R\$ 買 1.9624 R\$
円相場	売 0.0207 R\$ 買 0.0207 R\$

天気予報	3月	最高	最低	天気
サンパウロ市	9日	33度	23度	晴~時雨
	10日	33度	23度	晴~時雨
	11日	30度	23度	晴~時雨
海岸	9日	30度	22度	晴~時雨
	10日	30度	23度	晴~時雨
	11日	29度	22度	晴~時雨
内陸	9日	32度	21度	晴~時雨
	10日	31度	22度	晴~時雨
	11日	31度	21度	晴~時雨

天気予報	3月	最高	最低	天気
サンパウロ市	9日	33度	23度	晴~時雨
	10日	33度	23度	晴~時雨
	11日	30度	23度	晴~時雨
海岸	9日	30度	22度	晴~時雨
	10日	30度	23度	晴~時雨
	11日	29度	22度	晴~時雨
内陸	9日	32度	21度	晴~時雨
	10日	31度	22度	晴~時雨
	11日	31度	21度	晴~時雨

日の出 6:07 日の入 18:28

ガリンペイロ体験記

ガリンペイロ(採金夫)
アマゾンのゴールドラッシュに飛び込だ日本人移民
Relato da experiência de garimpeiro na Serra Perdoada

編集部にて販売中 60レアル

熱く激しい荒くれ男達との実録 6年間

日葡辞典

Novo Dicionário Romanizado Japonês - Português

日本語 (ローマ字も表記)

Keiko Miyamoto Editora Animanga

ニホンゴ ガクシュウニ サイテキ R\$ 40,00

ポルトガル語

ニッケイ新聞社本社にて取り扱っております
お問い合わせは (11) 3340-6060

世界で最高の夜をあなたに

SCANDAL lounge

5つの最適な調和された空間…

- ダンスホール
- スシバー付きのレストラン
- パンガロー風のレストハウス
- パーティーホール
- スペシャルシート

豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

快適で洗練された空間が、あなたを包み込む…

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700
Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP

エルドライド(黄金郷)に挑んだ!

日本へがいた!

南米の英雄チャバース死去

魅力の毒舌、反米の巨頭 米国にかみついたカリスマ

〔共同〕貧困層に絶大な人気を誇り「貧者の救世主」と呼ばれた。一方で、石油資源に依存しばらまきを続けた経済は破綻寸前ともされる。

中南米左派政権を代表するカリスマ。反対勢力への舌鋒は鋭く、長時間の演説中に歌や楽器の演奏を交え、聴衆を飽きさせなかつた。前米大統領を「悪魔」と呼んだ毒舌ぶりも魅力の一つだつた。

国が独立を果たした直後、米国は1823年の「モンロー宣言」で中南米諸

国を影響下に置くことを表明。以来、約200年、「米国の裏庭」を抜

け出せずにいる。

そこに新星のごとく現

れたのがチャバース氏だつた。1999年の大統領

就任以来、豊富な石油資

源を背景に「21世紀の

社会主義」を掲げ、独裁

的手段で貧困層への富

の分配を推進。米国に対

する歴史に衣着せぬ発言を

繰り返した。周辺国はオセロのコマを

ソ連崩壊で後ろ盾を失ったキュー

バによって、後ろ盾を

は救世主の登場だつた。

周辺国はオセロのコマを

繰り返した。東日本大震

災の現状を報告、過去の文

献に記録された災害を示しながら「そこから読

書について特別会合」で基調講演し、東日本大震

災の現状を報告、過去の文

献に記録された災害を示しながら「そこから読

書について

歴史を誇る中医学(中国医学)に基づいた伝統医学で、病気の予防や症状の改善に役立つとされています。沖縄では古くから「食事のことで、病後の回復を早めてくれる」といわれています。それが、まさに中医の根本である「薬食」です。

薬膳とは、何千という種類の草本や根茎、果実などを組み立てて、病気の予防や症状の改善に役立つとされています。

「かなさ」とは、「可愛い、愛しい」という意味。「うちなーむん」とは、沖縄生まれの商品のこと。

旬の食材で健康料理を

琉球薬膳料理研究家

宮国由紀江さん



琉球に伝わる薬膳について語る研究家の宮国由紀江さん

かなさうちなーむん

(「かなさ」とは、「可愛い、愛しい」という意味。「うちなーむん」とは、沖縄生まれの商品のこと。)

食を楽しむ

芋「候補の旬ニンジン」をゲットすべく、5人の子ともたちと読谷村へ。畠の収穫から直売所の作業までを体験してもらつた。

津堅島にんじん、糸満市の美らキャロットにて、今回、収穫期を迎える二

約9ヘクタール、年間出荷量は170トン、生産農家も30軒を超えて、紅芋に次ぐ特産品に育ちつつある。

また中部の食材で、Aファーマーズマーケットや糸満市に次ぐニンジンの産地として急成長を見せており、そこで、出荷されたのは、喜名にあるJ

アーマー・マーケットにて、ニンジンの栽培に合っ

れたまま、尼崎市に進さん。畠の土壤は津堅島

で、ニンジン栽培に合っているのだといふ。

子どもたちは「どれたを張って店頭に並べるま

でを真剣にこなした。子どもたちは「どれた

を張って店頭に並べるま

<p

さんしんの日に約3百人若手活躍、盛り上げ図る



カラフルな伝統衣装も舞台に華を添えた

は8回目を迎えた。

知念直義実行委員長

（72）は開会式で、

「今日は沖縄芸能の全て

を皆さんに披露します」

と挨拶。田場ジョルジ

県人会会長は「二、三、

四世だけでなく、今日は

ブラジル人も三線を担い

でやつて来てびっくりし

た。これから間違いなく

益々発展する」と普及を

喜んだ。

留学研修生OB会

（う

りすん会）のメンバーが

日本両語で司会を務め、

野村流音楽協会、琉球筝

など6団体のブラジル

支部による合同演

奏で開幕した。那覇市首里に

ある世界文化遺産・首里

城のイラストを背景に、

祝い事の幕開けの定番

「かぎやで節」など5曲

今年で21回目。伯国では

「かぎやで節」など5曲

老若男女約300人が足

りました。聖市沖縄県人

会館で開かれた。

3月4日を「さんしん

の日」とし、毎年沖縄県

で開催される芸能イベン

ト「ゆかる日・まさる

の日・さんしんの日」が3

日午後、聖市沖縄県人

会館で開かれた。

3月4日を「さんしん

の日」とし、毎年沖縄県

で開催される芸能イベン

ト「ゆかる日・まさる

の日・

韓国移民、50周年祝う

州議会で記念セレモニー

6万人コロニアに成長

1963年2月、韓国政府が正式に送り出した最初の移民百人が乗り込んだオランダ船「チチャレンガ号」がサンパウロ到着して50年目。今年、韓国コロニアは3・1独立記念日の1日、サンパウロ州議会で移民50周年式典を挙行した。



チマチョゴリを着て歌う婦人たち

大野慶人と伯国との縁の紹介

(下)

時代の開拓者との共感

おののよしと

はつじくふかきずな

かいたくしゃきょうかん

きょうかん

はつじくふかきずな

かいたくしゃきょうかん

